市民盆踊り大会 8月17日(金)

(午後5時30分~8時30分)

刈谷市総合運動公園で、盛大に市民盆踊り大会が 開催されました。猛暑で心配された天気も、さわや かな風がそよぎ、盆踊り日和となりました。

民踊愛好会の皆様のご指導のもと、各地区で練習 を重ねてきた色とりどりのゆかた姿の輪が、やぐら を幾重にも囲み、華やかにはじまりました。

今年は、はじめての試みとして、盆DANCEのコー ナーが若者中心に行われました。踊りやすい振付と、 HOME MADE家族のミクロマンサンライズさんの司会 で賑やかで楽しい時間を過ごしました。

大成功に終えることができた市民盆踊り大会。 ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。





自主講座 8月7日(火)

(午後3時~4時)

「いつまでも安心して住みなれた町で暮 らしていくために」と題して、刈谷医師会、 刈谷市長寿課の方から、介護サービスの 現状と利用法を学びました。

身近な課題だけに、活発な質疑応答が なされました。

9月1日(土)、2日(日)に亀城小学 校にて、「ひかりの家」のバザーが、開 催されました。悪天候にもかかわらず、 早朝から大勢のお客様においでいた だきました。婦人会からも、集荷、値つ け、会場スタッフ等、ボランティアとし

「ひかりの家」バザー

て参加しました。

これからも、皆さまのご支援、ご協 力をよろしくお願いいたします。



これからのおもな活動

- •赤い羽根共同募金協力
- •愛の一円玉募金
- •議会傍聴

- ・健康づくり教室
- •婦人会大会
- ・アクティヴ レディース第3号発行

